



Nombre del alumno: Lucero del Rosario Vázquez López

Nombre del profesor: María de los Ángeles Venegas Castro

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: Medicina Social

Grado: 9º cuatrimestre

Grupo: "A"

En el presente trabajo hablaremos de dos puntos importantes en repercusión de los factores ambientales y sociales en la salud y la medicina social y el trabajo social la información da a conocer que la aumentación de contaminación en México y el riesgo que la contaminación provoca como también la participación del trabajador social en el ámbito de la medicina y cómo podemos ayudar para poder prevenir las enfermedades.

Está definida por dedicada a ver los daños y riesgo de la salud como parte de la contaminación ambiental en México se realiza estudios relacionados con la contaminación ambiental lo cual se relacionó el primer diagnóstico nacional, la situación del medio ambiente lo cual México se encuentra en porcentaje elevado de trasmisión epidemiológica, la mortalidad se basa en la desnutrición, también en las enfermedades trasmisibles la salud ambiental, la contaminación atmosférica es la presencia en el aire lo cual implica los riesgo de las enfermedades como reducir la visibilidad olores desagradables y las enfermedades trasmisibles las causas pueden ser por la contaminación del aire por parte de los combustibles, como se puede ver las causas más eficientes de la contaminación es la tala de los árboles, contaminación por basura en las calles en México los problemas actuales aunque sea posible no creer que salud mental se puede ver perjudicada con un ambiente excesivo ruidos esta contaminación perjudica en la salud física y mental.

La medicina social se basa en un abordaje práctico y sanitario encargada de la salud de los individuos y los grupos sociales tanto como la desigualdad que posteriormente es un punto crítico en distintos lugares en la falta de atención hacia ellos, el trabajo social en el ámbito sanitario como la actividad profesional del tipo clínico que implica a la aportación del diagnóstico global y al plan de tratamiento como individual, familiar, o grupal. (ITUARTE, 2009) La salud pública es uno de los esfuerzos colectivos organizados en la sociedad, la cual se caracteriza por dimensiones multidisciplinar, intersectorial, internacional e interterritorial. El trabajador social es el apoyo de la investigación para poder ayudar a los individuos y tener la información de las enfermedades más constantes en tal lugar, planteando la información o dar a conocer las soluciones o prevenciones de dichas enfermedades así como el tratamiento de los problemas. Actualmente la salud ambiental incluye la salud de riesgos, la escases y la contaminación del agua puede ser parte de las enfermedades por lo que la contaminación microbiológica es causa de las enfermedades cuya mortalidad afecta a la población según los grados de la marginación de los municipio

esto pasa más en lugares marginados por lo que es más complicado que se brinde agua potable lo que sucede muy seguido cuando no cuentan con tuberías de agua potable están obligados a juntar agua de lluvia y tenerlas estancadas para que ellos puedan hacer sus actividades, en estas ocasiones pasa que las enfermedades están más secas de los individuos que esto aumenta cada vez más la suma de enfermedades en México el trabajo social puede brindar información para evitar la enfermedades puede participar en gestionar proyectos para qué se puede hacer un cambio en el aspecto de la contaminación por el agua.

Estamos en un mundo donde se necesita más proyectos para poder evitar las enfermedades como trabajadores sociales tenemos que profundizar en la medicina plantear nuestro objetivo en ella para poder brindar más apoyo a las personas dando información sobre conocer las enfermedades como poder sobrellevar una en el momento que exista por ayudar para que tengan dificultades y daños físicos o psicológicos.

Biografía:

(ITUARTE, 2009)

(ANTOLOGIA MEDICINA SOCIAL)